

Ergebnis-Protokoll der Mitgliederversammlung der Boule-Freunde Friesdorf e.V. (BFF)

Datum: 07.Juli 2016

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 19:45 Uhr

Beschlussfähigkeit: Es wurde fristgerecht in schriftlicher Form eingeladen. Der Vorsitzende eröffnet die Mitgliederversammlung. Die Liste der anwesenden Mitglieder liegt bei (10 Mitglieder waren anwesend). Der Verein ist beschlussfähig. Es wurden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung eingereicht.

Tagesordnungspunkt 1: (Begrüßung)

Der Vorsitzende Jörg Liesen begrüßt die Anwesenden und eröffnet die MV. Der Vorstand stellt sich kurz den Mitgliedern vor.

Tagesordnungspunkt 2 (Bericht des Vorstands):

- Der Vorsitzende berichtete über die Arbeit des Vorstandes. So war die Pressearbeit dank Nicole Isermann sehr erfolgreich. Es konnte eine Spende in Höhe von 200€ von der CDU entgegengenommen werden. Auch Frau Regina Morgenthaler hat 50€ gespendet.
- Der Boule-Landesverband Rheinland, Herr Uli Kluge (Tel. 0228/24371115), mit Sitz in Bonn, hat sich bereit erklärt, einen Flyer mit Spielregeln und bei Bedarf auch einen Bouletrainer zur Verfügung zu stellen (kostenpflichtig nach Absprache), wenn die Boulebahn in Friesdorf realisiert ist.
- Der Verein in Poppelsdorf, bzw. die Boule-Abendliga, heißt Boulespieler aus Friesdorf herzlich willkommen. Man kann sich dort melden und mitspielen. Ansprechpartnerin ist Frau Tina Sauer, Telefonnummer 0177/2003841.

Tagesordnungspunkt 3 (Jahresrechnung):

- Der Kassenwart Uwe Feddern berichtete, dass die BFF insgesamt 38 Mitglieder hat. Nach Abzug der Ausgaben (Notar, Kontogebühren) beträgt der Kontostand derzeit 671,44 €.

Tagesordnungspunkt 4 (Entlastung des Vorstands):

- Die Kassenprüfung durch Nicole Isermann bestätigt eine ordnungsgemäße Kassenführung. Der Antrag zur Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen.

Tagesordnungspunkt 5 (Planungsstand zum Umbau des Klufterplatzes/Bau der Boulebahn):

- Jörg Liesen hat Gespräche mit dem Tiefbauamt (Herr Neitzel) und dem Stadtplanungsamt (Herr Mayer) geführt, die sehr konstruktiv waren. So wird jetzt überlegt, die Boulebahn weiter Richtung Sparkasse zu bauen, dort, wo jetzt bereits ein Grünstreifen besteht. Die Bahn würde durch Sträucher abgegrenzt. Das Kreuz müsste ein paar Richtung Platz Meter versetzt werden. Es würden auch keine höheren Kosten

als die bisher eingeplanten 4.000 bis 5.000 € entstehen. Konkrete Pläne gibt es noch nicht, da die Bezirksversammlung der Umgestaltung des Klufferplatzes noch zustimmen muss. Mit dem Baubeginn ist frühestens in diesem Herbst zu rechnen.

- Das Stadtplanungsamt möchte die Boulebahn dem Grünflächenamt zuschlagen, das anscheinend die Instandhaltungskosten und die Haftungsregelung auf den Bouleverein abwälzen möchte. Dazu steht der BFF nicht zur Verfügung. Diese Frage müsste vorab geklärt werden. Der Vorstand wird sich diesem Thema annehmen.
- Nach einem Telefonat von Liesen mit Herrn Norbert Neu, Fraktionsreferent FDP, Stadt Bonn, Vorsitzender der Boule-Freunde Auerberg, empfiehlt dieser keine Haftungsvereinbarung und keine bzw. nur leistbare Instandhaltungsregelungen für den Bouleplatz einzugehen. So ist das auch für die Boulebahn in Auerberg geregelt. Zur Not solle die Politik Druck auf die Verwaltung ausüben.

Tagesordnungspunkt 6 (Sonstiges):

- Verbesserungsvorschläge: So soll die Satzung auf der Webseite besser platziert werden. Außerdem sollte die Satzung zu gegebener Zeit dahingehend geändert werden, dass die Mitgliederversammlung nicht ausschließlich vom Vorsitzenden, sondern auch von seinen Stellvertretern geleitet werden kann.
- Anregung: der BFF soll schon vor dem Beschluss der Bezirksversammlung politisch daraufhin wirken, dass der BFF keine Haftung & Instandhaltung für die geplante Boulebahn übernehmen wird.
- Es wurde angeregt für die Unterstützung der Boulebahn die Friesdorfer Einzelhändler anzusprechen und für mehr „sichtbare“ Unterstützung der Friesdorfer Bevölkerung zu sorgen. Nicole Isermann möchte die Webseite so gestalten, dass man erläutern kann, warum man die Boulebahn unterstützt: „Ich bin für die Boulebahn, weil...“.
- Evtl. könnte Norbert Alich, ein Friesdorfer, als Promi gewonnen werden.


Jörg Liesen (Vorsitzender)


Bernadette Felber-Falloux (Schriftführerin)